

# 潜龍

## ～高校卒業後の80年を幸せに生きるために～

6組担任 中山輝昭

今年も残すところあと1月となりました。体育大会や文化祭の学校行事が終わり、クラスの団結力も増したことだと思います。

さて、「高校卒業後の80年を幸せに生きるために」ですが、人生100年時代と言われる中、卒業後の長い人生について少し考えてほしいと思いタイトルにしました。私も20年前は同じ兵庫県の工業高校生でした。縁あって東播工業高校で皆さんと工業の勉強ができる事を幸せに思っています。教員というより、工業高校の先輩としてお話させていただきますが、今このように幸せな生活を送れているのは工業を学んだ高校3年間でとても大きかったように思います。3年後社会に出ていく生徒の割合が多い工業高校では、モノづくりに関する心構えや倫理観、礼儀やマナーなど毎日厳しく指導されました。正直な話「なぜこんなに厳しくされるのだろう」と思うこともありました。しかし、大学を卒業し建設現場の監督として働きだしたとき、学生気分が抜けきれず、社会人というものを甘く見ていたかに気づかされました。その時にやっと、高校時代に厳しく指導されていた理由がわかったことを今でも鮮明に覚えています。

入学後半年以上が経過し、あと2年数か月後には社会人として第一線で活躍される皆さんにはこれからも厳しいこともたくさん言うかもしれません。しかし、タイトルにあります「高校卒業後の80年を幸せに生きるために」自らを律し、価値ある高校生活送りましょう。

## ～インターンシップについて～

2年生全員は、11月14日～18日にかけてインターンシップ（就業体験）を実施しました。お世話になる企業によって日数は違いますが、皆さんも来年全員参加をします。この体験を通じての本校の評判が、2年後皆さんの求人左右します。引き受けてくださる企業も、皆さんの為に忙しい中、時間を割いてくださっています。「欠席」・「遅刻」などは、もってのほかです。残りの1年間、少しでも「社会人」としてふさわしい人間に近づけるよう努力し、インターンシップに臨みましょう

## 第57回 東播工高祭 開催！！

本年度も東播工高祭が11月2日（水）に開催されました。1年生にとって高校生活初めての文化祭となり、展示部門に6クラスが参加しました。

この文化祭を創り上げるために生徒同士は協力し合い限られた時間の中、準備に取り掛かりクラスの団結力がより一層高まりました。

1組	射的
2組	千羽つるアート
3組	音と光のイメージーション
4組	気配斬り
5組	お化け屋敷
6組	サバイバルゲーム

## ～今後の予定～

### 12月

1日（木）	<b>期末考査～7日（水）</b>
8日（木）	3, 4, 5, 6授業（～21日（水）まで）
9日（金）	パソコン利用技術検定 キャンパスカウンセリングAM
13日（火）	キャンパスカウンセリングPM
14日（水）	1年生進路ガイダンス（3. 4h）
15日（木）	キャンパスカウンセリングPM
16日（金）	キャンパスカウンセリングAM
20日（火）	現場見学会
22日（木）	大掃除・全校集会
23日（金）	終業式



## 1月10日（火） 3学期 始業式

8:30	SHR
8:40～9:30	大掃除
9:40～10:10	3学期始業式 全校集会